

Deux élus du conseil régional ont visité le chantier de rénovation de l'école

Alexandra Turnar et Xavier Dullin, élus savoyards au conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes, ont visité, vendredi 26 mars, le chantier de l'école. Accueillis par Jocelyne Gougou, maire, Hubert Maréchal, premier adjoint, et Charlie Pichon, architecte chargé du projet, ils ont pu mesurer l'ampleur de cette rénovation.

Une quatrième classe, une salle des maîtres, un vestiaire...

Xavier Dullin a tout d'abord indiqué que depuis la route départementale qui longe le bâtiment, « on ne se rend pas compte de l'importance du chantier ». Il s'est ensuite montré admiratif de la beauté des façades, caractéristiques des écoles des années



Les élus devant la façade en bois de Chartreuse provenant de la scierie Frison de Saint-Cassin. Photo Le DL/G.G.

1900. Des façades que le projet conservera en l'état.

Au cours de la visite, Charlie Pichon et Jocelyne Gougou ont expliqué aux élus du conseil régional la nouvelle configuration de l'école, avec les créations, à

l'étage, de la quatrième classe et d'une salle des maîtres, d'un bureau pour la directrice et d'un vestiaire pour les enfants. Au rez-de-chaussée, les trois classes existantes seront entièrement rénovées et une salle de sieste sera

créée dans l'ancien garage, laissant un grand espace polyvalent pour la garderie.

La plupart des travaux sont réalisés, par des entreprises locales, avec une recherche de performances énergétiques en privilégiant les produits biosourcés et le réemploi de matériaux existants afin de garantir un chantier à faible impact environnemental. La subvention accordée par la Région pour le financement du projet est de 100 000 euros.

Cette visite fait suite à celle des élèves la semaine dernière. Les élus ont souligné l'importance de l'école dans la vie du village, souvent le premier lieu d'intégration pour les nouveaux habitants mais aussi un lieu de rencontres.

G.G.